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Mes chers frères et sœurs, enfants, amis, nous sommes heureux de vous communiquer toute 

notre affection et notre amour dans cette communication, que vous retrouvez, pour certains 

d’entre vous. 

Nous vous prodiguons toute notre force, chaque jour et chaque instant, pour vous aider à 

parcourir chacun des pas que vous faites ici-bas, dans cette atmosphère lourde et pesante, et au 

combien difficile et pénible parfois à supporter. Vous subissez tous et toutes, ces affres de la 

souffrance et du mal pour vous grandir, et avoir la fierté un jour de voir, tout le chemin parcouru. 

Oui, chers enfants, frères et sœurs, nous sommes fiers de vous, par vos dépassements, par vos 

réussites, qui sont toujours un pas de plus de franchi pour venir vers nous, vers notre Dieu 

d'amour, de bonté et de charité. 

Soyez tous bien unis car vous êtes le cœur de ce bel institut, que vous devez préserver comme 

un diamant, dans un écrin de soie et de lumière. Travaillez toujours, prenez toujours plus de 

peine, car vous ne le regretterez, et nous sommes ici tous ensemble, réunis auprès de vous en 

ce jour, pour vous encourager dans vos efforts.  

N'oubliez pas que vous formez un groupe, une force commune, que vous devez et avez, de par 

cette réunion de force, tous et toutes des obligations, et vous vous êtes promis avant de revenir, 

de ne jamais rompre les liens qui vous réunissent tous et toutes. Vous avez toutes et tous, de 

grandes qualités morales, et c'est sur cette base que nous vous avons choisi, pour accomplir le 

travail qui est le nôtre et le vôtre, en somme. Soyez courageux, ne tremblez pas devant les 

travaux qui vous attendent, car il ne faut jamais oublier que nous sommes là, et que toute une 

myriade de bons esprits sont autour de vous et vous accompagnent dans vos démarches et vos 

avancées. Soyez serein, heureux et convaincus de votre réussite, imaginez le bonheur, qui sera 

le vôtre et le nôtre, quand dégagés de vos corps, vous verrez tout ce qui aura été fait, car je vous 

le dis, au nom de tous vos guides, vous irez loin mes chers frères et sœurs. 

Oui, votre destin vous a amené toutes et tous ici, et le chemin qui est à parcourir est plein de 

difficultés, semé d’embûches, vous devez avancer pas-à-pas, et toujours vous souvenir des 

erreurs du passé pour avancer. Nous vos guides, sommes passés par là, et c'est pour cela que 

nous pouvons vous donner toutes les bonnes recommandations, et toutes ces connaissances et 

conseils, que nous vous prodiguons chaque jour par la pensée. 

Oui, soyez attentif, ne négligez rien, chaque instant est précieux, car au plus vite et au plus 

proche de nous, vous serez, et plus vite les travaux avanceront. Prenez tous les instants 

disponibles pour vous ressourcer, et vous plonger dans la vraie spiritualité, dans la prière, dans 

la méditation. Chaque instant, ici sur terre, est précieux, rien, absolument rien, n'est à négliger, 

car ce que nous négligeons est autant de temps perdu pour arriver jusqu'à nous. 

Chaque jour, réservez cet instant précieux de prière, pour donner à vos pensées cette force 

d'amour, qui pénètre tout, et qui apporte à nos frères et sœurs de cette planète, la force de 

combattre avec vigueur, tous les maux dont souffre cette planète, si chère à nos yeux. Lisez, 

instruisez-vous, nous ne le répèterons jamais assez, car il faudra en son temps, donner à tous 

ceux qui le réclameront, cette belle lumière, ce doux réconfort, cette belle vision que la vie 

après la mort est la réalité, l'évidence même de la continuité pour l'évolution de tous les êtres, 

pour retourner vers notre Dieu d'amour, qui a créé cette échelle d'évolution, que vous 

découvrirez dans toute sa splendeur, quand vous serez plus avancé dans les plans d'évolution. 

Oui, je le répète, le sens de la vie des humains, et de tous les êtres qui la composent, est 

l'EVOLUTION. Tous et toutes, nous sommes sur ce chemin de la vie pour grandir et se 

rapprocher le plus possible de Dieu, et au plus vous sentirez les avancées, au plus vous serez 

propulsés vers l'avant. 

 



Mes chers enfants, surtout ne vous découragez pas, accrochez-vous, car vous avez fait l'essentiel 

du travail, alors continuez, prenez de la peine, écartez de vous toutes les pensées négatives bien 

souvent apportées par des esprits qui n'ont pas encore bien compris là où ils sont, et ce qu'ils 

font sur cette Terre. Priez pour eux, pour qu'ils aient un jour ce déclic, qui leur permettent de 

comprendre leurs erreurs et leurs errements, et qu'ils reçoivent en eux cette lumière et les forces 

pour les guider sur le chemin droit et raide de la vérité. 

Oui, mes chers frères et sœurs, la vérité doit être votre flambeau, votre porte-drapeau, pour 

lequel de nombreux êtres viendront se rallier. Soyez simple à humble, soyez des exemples, 

comme l'ont été de nombreux frères et sœurs avant vous. Votre cher frère André vous a tracé 

cette route, cette belle voix, par son bel exemple, sachez suivre ce qu'il vous a laissé en héritage, 

par les paroles qui ont su vous toucher au plus profond et à jamais. Le Christ nous a laissé aussi 

à tous et toutes, ce merveilleux exemple de Messie, et c'est cet objectif là que nous avons toutes 

et tous : être des exemples d'amour, de bonté, de charité, pour tous ceux qui vous entourent, et 

qui viendront vous rejoindre dans un avenir très proche. 

Encore une fois, je me répète au nom de vos guides, rien ne sera simple ni facile, soyez armés 

contre tout ce qui pourra vous affecter à l'avenir, soyez pour cela au plus proche de nous, ne 

doutez pas, soyez sûrs que nous sommes là autour de vous, mais il faut que vous soyez, vous et 

vous seuls, unis avec vos frères et sœurs de cet institut, fort très fort, pour réussir à vaincre et à 

passer toutes les épreuves qui vous attendent.  

Encore une fois, vous avez su arriver jusqu'ici, et vous avez dors et déjà accompli l'essentiel, 

donc ne flanchez pas sous le fardeau, et sachez, au combien, nous vos guides, sommes passés 

par là et que nous comprenons au combien le poids et les affres des souffrances que cela 

représente. Donc mes chers frères et sœurs, chers enfants, allez de l'avant, le cœur léger, 

confiant, sincère, est toujours avec dans votre cœur, ce baume d'amour, pour réussir à penser 

toutes les souffrances, de celles et ceux qui vous chercheront, pour adoucir les pas de ce chemin, 

si difficile à parcourir, mais qui à chaque pas parcouru, donnera la force plus vive encore pour 

gravir et aller jusqu'au sommet. 

Nous assemblons toutes nos forces, tout notre amour, et sommes heureux pour vous, d'appeler 

la force Divine pour vous bénir. Nous vous souhaitons toute la réussite pour la conférence de 

dimanche prochain, et soyez assurés que nous serons là, auprès de vous, pour ce rendez-vous. 

Soyez sans crainte, lisez et préparez-vous, et vous saurez au mieux recevoir en vous, tous les 

aides et supports dont vous aurez besoin. Au nom de tous vos guides, et par notre grand Frère 

de lumière, et par Dieu, nous vous bénissons. Allez mes frères et soyez une et une seule force, 

une seule volonté. Nous vous aimons, et sommes fiers de vous. Allez de l'avant sur ce beau 

chemin de lumière, de spiritualité et de Vérité.  

Ainsi soit-il.  

Despel 
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Meus queridos irmãos e irmãs, filhos, amigos, estamos felizes em comunicar-lhes todo o nosso 

carinho e amor nesta comunicação, que vocês estão redescobrindo, para alguns de vocês.  

Nós esbanjamos toda a nossa força em você, todos os dias e todos os momentos, para ajudá-lo 

a dar cada passo que você dá aqui na terra, nesta atmosfera pesada e pesada, e como às vezes é 

difícil e doloroso suportar. Todos vocês sofrem essas dores de sofrimento e maldade para 

crescer, e têm o orgulho de um dia ver, todo o caminho percorrido. Sim, queridos filhos, irmãos 

e irmãs, orgulhamo-nos de vós, das vossas realizações, dos vossos êxitos, que são sempre mais 

um passo a dar até nós, ao nosso Deus de amor, bondade e caridade.  

Estejam todos bem unidos, porque vocês são o coração deste belo instituto, que vocês devem 

preservar como um diamante, em um caso de seda e luz. Trabalhe sempre, sofra sempre, pois 

você não vai se arrepender, e estamos aqui todos juntos, reunidos com você hoje, para encorajá-

lo em seus esforços.  

Não vos esqueçais que sois um grupo, uma força comum, que deveis e tendes, por este encontro 

de forças, todas as vossas obrigações, e prometestes a vós mesmos, antes de regressardes, nunca 

romperdes os laços que vos unem a todos. Todos vós tendes grandes qualidades morais, e é 

com base nisso que vos escolhemos, para fazerdes o trabalho que é nosso e vosso, enfim. Sede 

corajosos, não tremais diante da obra que vos espera, porque jamais devemos esquecer que 

estamos aqui e que uma miríade de bons Espíritos vos rodeia e vos acompanha nos vossos 

passos e nos vossos avanços. Esteja sereno, feliz e convencido do seu sucesso, imagine a 

felicidade, que será sua e nossa, quando libertado de seus corpos, você verá tudo o que foi feito, 

porque eu lhes digo, em nome de todos os seus guias, vocês irão longe meus queridos irmãos e 

irmãs. 

Sim, seu destino trouxe todos vocês até aqui, e o caminho à frente é cheio de dificuldades, 

repleto de armadilhas, você deve seguir em frente passo a passo, e sempre lembrar dos erros do 

passado para seguir em frente. Nós, seus guias, estivemos lá, e é por isso que podemos dar-lhe 

todas as boas recomendações, e todo esse conhecimento e conselhos, que esbanjamos em você 

todos os dias pelo pensamento.  

 

Sim, esteja atento, não negligencie nada, cada momento é precioso, porque quanto mais rápido 

e mais perto de nós, você estará, e mais rápido o trabalho progredirá. Aproveite cada momento 

disponível para recarregar as baterias e mergulhar na verdadeira espiritualidade, na oração, na 

meditação. Cada momento, aqui na terra, é precioso, nada, absolutamente nada, deve ser 

negligenciado, porque o que negligenciamos é tanto tempo perdido para chegar até nós.  

 

Todos os dias, reserve este precioso momento de oração, para dar aos vossos pensamentos 

aquela força de amor, que tudo penetra, e que traz aos nossos irmãos e irmãs deste planeta, a 

força para lutar vigorosamente, todos os males de que este planeta, tão caro aos nossos olhos, 

sofre. Leia, instrua, nunca poderemos repeti-la o suficiente, porque será necessário, em seu 

tempo, dar a todos aqueles que a reivindicarão, esta bela luz, este doce conforto, esta bela visão 

de que a vida após a morte é realidade, a própria evidência de continuidade para a evolução de 

todos os seres, para retornar ao nosso Deus de amor, que criou esta escada de evolução, que 

descobrireis em toda a sua glória, quando estivermos mais adiantados nos planos evolutivos. 

Sim, repito, o sentido da vida dos seres humanos, e de todos os seres que a compõem, é a 

EVOLUÇÃO. Estamos todos neste caminho da vida para crescer e chegar o mais perto possível 

de Deus, e quanto mais você sentir os avanços, mais você será impulsionado para frente.  

 



Meus queridos filhos, acima de tudo não desanimeis, espereis, porque vocês fizeram a maior 

parte do trabalho, então continuem, sofram, retirem de vocês todos os pensamentos negativos 

muitas vezes trazidos por Espíritos que ainda não entenderam completamente onde estão e o 

que estão fazendo nesta Terra. Ore por eles, para que um dia tenham esse clique, que lhes 

permitirá entender seus erros e erros, e que recebam dentro de si essa luz e a força para guiá-

los no caminho reto e íngreme da verdade.  

 

Sim, meus queridos irmãos e irmãs, a verdade deve ser a sua tocha, o seu porta-estandarte, para 

o qual muitos virão se manifestar. Sede simples a humildes, sede exemplos, como muitos 

irmãos e irmãs antes de vós. O vosso querido irmão André traçou para vós este caminho, esta 

bela voz, pelo seu belo exemplo, sabei seguir o que vos deixou em herança, pelas palavras que 

vos tocaram profunda e eternamente. Cristo deixou-nos também a todos, este maravilhoso 

exemplo de Messias, e é este objetivo que todos temos: ser exemplos de amor, bondade, 

caridade, para todos aqueles que vos rodeiam e que se juntarão a vós num futuro muito próximo. 

 

Mais uma vez, repito-me em nome de seus guias, nada será simples ou fácil, esteja armado 

contra tudo o que possa afetá-lo no futuro, esteja o mais próximo possível de nós, não duvide, 

tenha certeza de que estamos lá ao seu redor, mas você deve estar, você e você sozinho, Uni-

vos aos vossos irmãos e irmãs deste fortíssimo Instituto para conseguirdes vencer e superar 

todas as provações que vos esperam. Mais uma vez, vocês conseguiram chegar até aqui, e já 

cumpriram o essencial, então não vacilem sob o fardo, e saibam, quanto, nós, seus guias, 

estivemos lá e que entendemos quanto peso e as dores de sofrimento isso representa. Portanto, 

queridos irmãos e irmãs, queridos filhos, sigam em frente, com um coração leve, confiante, 

sincero, esteja sempre com em seu coração, este bálsamo de amor, para conseguir pensar todos 

os sofrimentos, daqueles que vos procurarão, para suavizar os passos deste caminho, tão difícil 

de percorrer, mas que a cada passo percorreu, vai dar ainda mais força para subir e ir ao topo.  

 

Reunimos todas as nossas forças, todo o nosso amor, e estamos felizes por você, para chamar a 

força Divina para abençoá-lo. Desejamos-lhe todo o sucesso para a conferência do próximo 

domingo, e tenha certeza de que estaremos lá com você para este encontro. Não tenha medo, 

leia e prepare-se, e você saberá receber em você, toda a ajuda e apoio que você precisa. Em 

nome de todos os vossos guias, e através do nosso grande Irmão de Luz, e por Deus, nós vos 

abençoamos. Ide meus irmãos e sede uma e uma só força, uma só vontade. Nós te amamos e 

estamos orgulhosos de você. Avante neste belo caminho de luz, espiritualidade e Verdade.  

Vai ser assim.  

 

Despel 


